

SEMT AL DÍA





Boletín No. 001 de comunicación interna de la Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca - 20 de febrero de 2019

Primera mesa de trabajo departamental de La Agencia Nacional de Seguridad Vial y La Secretaría de Movilidad del Valle del Cauca



Santiago de Cali 14 febrero de 2019. La Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca junto con la Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV), llevaron a cabo la mesa de trabajo sobre la problemática de alta morbimortalidad por siniestros viales en el Valle del Cauca, con el fin de reducir su impacto.

Con la participación de funcionarios de los municipios de Yumbo, Yotoco, Palmira, Dagua, Caicedonia, Dagua, Jamundí, Trujillo, Andalucía, El Cerrito, Guadalajara de Buga, Cartago, Tuluá, La Unión, Pradera, Florida y Cali, se trabajó en el análisis y diagnóstico de las principales dificultades en seguridad vial, teniendo en cuenta los actores y posibles soluciones.

Se lograron identificar problemáticas intermunicipales como la imprudencia de los conductores y peatones, fallas en la señalización, iluminación y mantenimiento vial; así mismo, falencias en la efectiva atención a las víctimas y traslados a centros asistenciales.

Dentro las soluciones propuestas por los participantes a la mesa de trabajo, se resalta la creación del observatorio de seguridad vial departamental, para tener cifras y datos en tiempo real sobre la accidentalidad en el Valle; de igual manera, se propuso la creación de un plan y comité local de seguridad vial con apoyo de la ANSV para los municipios carentes de estos métodos.

Al cierre de la mesa de trabajo, los representantes de los municipios firmaron un acuerdo de voluntades para crear a futuro un convenio con ANSV, a fin de articular acciones en el Departamento para la disminución de siniestros y mejorar temas como señalización, infraestructura, pedagogía ciudadana y atención a las víctimas.



Capacitación a niños y niñas en La Cumbre



La Cumbre, 13 de febrero de 2019. En el Municipio de La Cumbre se realizaron capacitaciones a estudiantes de los grados tercero y cuarto del colegio Marco Fidel Suarez, sobre la importancia del uso de casco en las motocicletas, la identificación y respeto a las señales de tránsito y la importancia de la seguridad vial.

Durante la jornada se evidenció muy buena participación y acogida por parte de los estudiantes y sus docentes. Felicitamos a nuestros Agentes de Movilidad por lograr captar la atención de los pequeños y brindar mensajes claros a la comunidad.

Acercamiento con el Secretario de Gobierno del municipio de Restrepo

Restrepo. En la semana anterior, nuestro Subsecretario Jorge Aldemar Arias Echeverry sostuvo una reunión con el Secretario de Gobierno del Municipio de Restrepo, Juan Carlos Amaya Muñoz, en la que se aclararon dudas de la comunidad y se explicó nuestro plan de trabajo y gestión.

Así mismo se planteó la necesidad e importancia de la presencia de los Agentes de Tránsito en la implementación del cambio de sentido de las vías del Municipio que se va a presentar en los próximos días.

La Secretaría de Movilidad y Trasporte del Valle puso sus recursos a disposición del Municipio de Restrepo para brindar tan importante apoyo..



Operativos de sensibilización en Calima Darién



Durante esta semana en el Municipio de Calima Darién se realizaron operativos pedagógicos y de sensibilización a los usuarios de motocicletas en los que se hizo énfasis en el uso de cascos. Durante algunas horas, nuestros Agentes de Tránsito se acercaron a la comunidad exigiendo el uso de este elemento de seguridad y explicando su importancia.

Valentina Botero Porras